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令和２年度 第２回恵庭市地域公共交通活性化協議会 議事録 

 

開催日時 令和２年７月６日（月） 書面開催 

出席者  委員：神田会長、大槻副会長、杉澤委員、桒重委員、伊藤委員、髙橋委員、沼田委

員、金田一委員、島田委員、安倍委員、野村委員、岡田委員、佐々木委員、

船田委員、亀石委員、峯垣委員、平井委員  計１７名 

      事務局：生活環境部広中部長、野村次長、市民生活課須貝課長、田中主査、東間

主任主事（記録） 

欠席者  委員：片岡委員、児玉委員、泉委員、計３名 

 

［議事］ 

１．議題  

１）報告 第１号 令和元年度歳入歳出決算報告 

・質問、意見はなし。 

 

２）報告 第２号 令和元年度監査報告 

・質問、意見はなし。 

 

３）報告 第３号 令和元年度の利用状況（エコバス・エコタク） 

・質問、意見はなし。 

 

４）報告 第４号 令和２年度の利用状況（エコバス・エコタク） 

・質問、意見はなし。 

 

５）報告 第５号 医療法人社団つつみ整形外科クリニック前へのバス停設置にかかる陳情の

受理について 

・質問、意見は次のとおり。 

船田委員）陳情の趣旨はよく理解できるが、クリニックの位置が現行ルート上にないことからル

ート変更を行わない限り無理ではないか。ルート変更となるとかなりの時間がかかるので慎重

な検討が必要になると思います。 

 

亀石委員）地域の高齢者より、何度かバス停設置要望を聞いております。ぜひお願いいたしま

す。 

 

伊藤委員）バス停を新設する際は、関係各所と協議し設置願いたい。 
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髙橋委員）道路管理者、警察、運行事業者等の意見を聞き、運行に問題の無い経路か、停留

所が新設可能な場所か見極める必要があると考える。また、大幅な経路変更はその他の地域

利用者にも影響が波及するので現状の所要時間も鑑み、慎重な検討が必要と考える。 

 

野村委員）陳情については理解できます。つつみ整形外科近くの停留所があると大変便利に

なると思います。 

 

６）議案 第１号 令和２年度事業計画（案） 

→賛成者数１７名。出席者の過半数以上のため、承認。 

 

・質問、意見は次のとおり。 

野村委員）問題ありません。 

 

７）議案 第２号 令和２年度歳入歳出予算（案） 

→賛成者数１７名。出席者の過半数以上のため、承認。 

 

・質問、意見は次のとおり。 

野村委員）コロナ禍の収束を願っています。 

 

８）議案 第３号 バスマップ（時刻表・路線図）の作成について 

→賛成者数１７名。出席者の過半数以上のため、承認。 

 

・質問、意見は次のとおり。 

神田会長）バスマップが大きく見やすくなっていると思います。 

 

９）議案 第４号 運行事業者におけるエコバス代車登録業務について 

→賛成者数１７名。出席者の過半数以上のため、承認。 

 

・質問、意見はなし。 

 

２．その他 

・質問、意見は次のとおり。 

安倍委員）前回回答せず失礼しました。 

 

３．閉会 


